

humanOS regresa esta semana a la visibilidad nacional bajo un nuevo dominio

Queridos amigos de humanOS, tenemos el placer de comunicarles que entre mañana viernes y pasado mañana sábado **humanOS se mudará hacia el nodo central** de la Universidad donde se pondrá a disposición de **la red nacional** bajo el dominio **humanos.uci.cu**.



Necesitamos que difundan la noticia entre sus amigos, sobre todo, las personas que conozcan fuera de la Universidad que acostumbraban a visitarnos cuando tuvimos visibilidad nacional.

Nosotros estamos muy contentos con este suceso, y esperamos que los demás blogs de nuestras comunidades lleguen de nuevo a la red nacional, porque nuestro pueblo se merece tenernos allá afuera para que les llegue una parte importante de esta mini-Internet que hemos creado en la UCI, donde un buen por ciento de los artículos relacionados con la informática vienen de la familia de blogs de las Comunidades. La UCI tiene una misión importante que cumplir con nuestra sociedad y cada sitio y blog que se ponga en la red nacional es un buen aporte hacia el desarrollo de la informática de nuestra sociedad, que debe ser el principal propósito de nuestra Universidad.

Queremos agradecer a la dirección de la Universidad y a la de Seguridad Informática por haber aprobado la salida nacional de humanOS, también a los que desde fuera de nuestra Universidad se han mantenido pacientes averiguando y esperándonos y a los que desde dentro se han mantenido fieles ayudándonos en las buenas y en las malas.

Un abrazo a todos,

Colectivo de humanOS.